

**Pressemitteilung vom 29.09.2022**

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Gülben Tekin  
Telefon: 08071/ 101 - 2126  
eMail: guelben.tekin@sparkasse-wasserburg.de

## **Spende für eine Nestschaukel für die neue Kinderkrippe in Griesstätt**

**Sparkasse Wasserburg unterstützt die neue Kinderkrippe mit 1.000,00 Euro.**

Ein wichtiges Anliegen der Gemeinde Griesstätt sind genügend Betreuungsplätze für die Kinder in Kinderkrippen und Kindergärten. Mit dem Erwerb des ehemaligen Sparkassengebäudes ist man diesem Anliegen nachgekommen. Die Kinderkrippe wurde am 07.03.2022 mit dem Einzug der Bienengruppe in Betrieb genommen und bietet seit jeher einen Ort für Kinder um sich austoben und eine Entlastung für die Eltern. Gerne unterstützt die Sparkasse Wasserburg die Kinderkrippe mit einer Spende von 1.000,00 Euro für eine Nestschaukel um den Kindern eine Freude zu bereiten. Andreas Bonholzer, stv. Vorstandsmitglied übergab den Spendenscheck an die beiden Bürgermeister Robert Aßmus und Anton Strahlhuber .



**Foto v.l.: die beiden Bürgermeister Anton Strahlhuber und Robert Aßmus und Andres Bonholzer, stv. Vorstandsmitglied der Sparkasse Wasserburg bei der Spendenübergabe in der Kinderkrippe in Griesstätt.**